

Cousinade Lhostis-Léon : un pont avec Saint-Pabu

Ouest-France : Landéda - 15 Septembre



Pour poursuivre leurs recherches et nouer des liens avec de nouveaux descendants, les organisateurs de cette cousinade, déclarée en association loi 1901, tenaient un stand au forum des associations, début septembre.

Jean-Marie L'Hostis et Marie-Jeanne Léon sont nés respectivement en 1835 et 1846. Ils ont eu dix enfants dont six ont eu une descendance. Deux sont restés fidèles à Landéda tandis que quatre autres se sont établis à Saint-Pabu.

Leurs descendants sont donc très nombreux et quelques-uns, passionnés de généalogie, veulent organiser une immense cousinade, collecter des photos de familles. À ce jour, ils ont dénombré près de 1 100 parents plus ou moins éloignés et beaucoup sont déjà partants pour se retrouver en mai 2015.

Une réunion préparatoire est prévue le samedi 4 octobre, à 16 h, dans la salle de Streat-Kichen, et un blog est ouvert : <http://cousinade-lhostis-leon.blog4ever.org>